

Pour en savoir plus, rendez-vous en ligne sur :

EPG.CH/BLOG/ASSEMBLEE-EGLISE-2023



SCANNEZ-MOI



ÉGLISE
PROTESTANTE
DE GENÈVE

Église protestante de Genève • Rue Gourgas 24 • CP 73 • 1211 Genève 8
022 552 42 10 • info.epg@protestant.ch • epg.ch

ASSEMBLÉE DE L'ÉGLISE 2023

*Pour mieux faire
connaissance !*



ÉGLISE
PROTESTANTE
DE GENÈVE

Dimanche 14 mai 2023
Maison de paroisse de Saint-Gervais

Pour mieux faire connaissance !

Chaque année au printemps, l'Assemblée de notre Église – qui rappelle l'adoption de la Réforme à Genève en 1536 – nous offre une merveilleuse occasion de nous réunir et de partager, ensemble, un moment festif. Bien que cette Assemblée prenne à chaque fois une forme différente, l'essence de cet événement reste, pour moi, inchangée : se rencontrer, discuter, échanger, célébrer, et surtout se souvenir que nous avons une mission commune ! En 2023, l'Assemblée de l'Église sera placée sous le sceau d'une meilleure connaissance mutuelle : une magnifique occasion de croiser des personnes que nous ne côtoyons pas souvent, de découvrir d'autres lieux et d'autres partenaires, et de faire découvrir aux autres ce que nous faisons ainsi que la réalité d'une Église riche de multiples facettes.

Je me réjouis de vivre cette journée en votre compagnie et j'espère que vous serez nombreuses et nombreux à saisir cette opportunité joyeuse de nous réunir.

Venez (re)découvrir les membres de notre Église !

Eva Di Fortunato

Présidente



PROGRAMME

La place du marché de l'Église

Maison de paroisse de Saint-Gervais, rue Jean-Dassier 11, 1201 Genève

11h-15h

Chaque région, espace et ministère animera un stand afin de se présenter.
Une petite restauration sera proposée sur chacun d'entre eux.

Rallye des familles

Maison de paroisse de Saint-Gervais

11h30-15h

Un rallye entre les stands du marché organisé pour les enfants et leurs parents.

Culte

Temple de Saint-Gervais, rue des Terreaux-du-Temple 12, 1201 Genève

15h-16h

Présidé par
Laurence Mottier, modératrice de la Compagnie des pasteurs et des diacres,
et Patrick Baud, pasteur,
sur le thème :
« Goûtez et voyez combien l'Éternel est bon ! » (Psaume 34,9).